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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A‘ūdhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-Fāiz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

 Il nostro Santo Profetaصلى الله عليه وسلم disse: 

ا لَا ياعْنيِهِ  رْءِ تارْكُهُ ما مِ الْما  مِنْ حُسْنِ إسْلَا

Parte della perfezione dell'Islam di una persona è il suo lasciare le cose inutili/che non la riguarda 

 "Ma la yani" significa cose inutili. Lasciare le cose inutili è la prova che un Musulmano è buono, 
che sta agendo bene. Dimostra che non è incosciente, queste sono le parole del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. 

"Ma la yani" sono cose che fanno dimenticare la via di Allah 'Azza wa-Jalla, cose che portano verso 
altre vie. Succede spesso alle persone in questo mondo, ogni giorno. Sono incoscienti, fanno sempre cose 
inutili. Sprecano il loro tempo, sprecano i loro sforzi e sprecano i loro soldi. È una cosa che accade ogni 
giorno.  

La chiamano fine dell'anno, inizio dell'anno nuovo. È uno dei maggiori segni di incoscienza. È la 
trappola di shaytan che mostra alle persone ogni tipo di male. Pensano che sia lecito e che debbano 
festeggiare la fine dell'anno. Proprio come le persone pregano nelle notti sante; non possiamo 
paragonarle;  esempio/tashbih; ma quella notte è la notte in cui si commette più haram e peccati. Si 
divertono perché l'anno nuovo è alle porte.  

Questa è la più grande incoscienza. Le persone fanno e fanno fare agli altri ogni tipo di oscurità 
per nulla, peccati e cose che Allah جل جلاله non ama. "Più peccati commettiamo in quella notte, più saremo 
felici". Invece non è la felicità, ma l'oscurità che arriva su di loro. Quando commettono peccati, arriva 
l'oscurità. La barakah scompare. Il rizq diminuisce. La loro salute si indebolisce. Si presentano loro 
problemi di ogni genere.  

 

 



 

 

 

 

 

 

Non è una cosa semplice andare contro Allah جل جلاله e protestare contro Allah جل جلاله in gruppo. Perciò, 
Possa Allah جل جلاله mostrare la retta via alle persone. Possa Allah جل جلاله proteggere i Musulmani, perché sempre 
più Musulmani fanno queste cose senza vergogna. Anche se lo fanno all'estero, è la loro vita. Non è così 
importante per loro. Il problema è che la nostra gente pensa che imitandoli diventerà più felice. Non sono 
affatto felici. Hanno perso il modo di essere felici. Essere felici non significa commettere peccati. La 
felicità si ottiene seguendo la via di Allah جل جلاله. Solo allora sarete felici. Anche se non avete nulla, se Allah جل جلاله 
vi ama, Egli جل جلاله vi darà la bellezza e la felicità.  

Perciò, Possa Allah جل جلاله dare comprensione alle persone. Che non vedano le cose brutte come 
buone. L'anno non ha alcuna importanza. Un anno mostra che la vita arriva alla fine e che le vite delle 
persone sono più vicine alla loro fine. Per cui, dovremmo pentirci e chiedere perdono ad Allah جل جلاله in quella 
notte. Dobbiamo chiedere perdono.  

Possa Allah جل جلاله dare una guida a queste persone e a noi. Che non ci abbandoni al nostro ego, 
perché siamo persone deboli. Possa Allah جل جلاله proteggerci. Dovremmo fare ringraziare Allah جل جلاله per averci 
messo su questa via e che non ci abbia fatto come loro. Potremmo essere come loro. Potremmo essere in 
uno stato imbarazzante, ubriachi sulle strade e nelle vie. Possa Allah جل جلاله proteggere le persone e i 
Musulmani. Possa Allah جل جلاله dare guida e la comprensione a tutti noi inshà’Allah. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-
Fatiha. 
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